



Film Still aus: Roadtrip an die Front | Simon Tasek | Österreich 2025

# — Filmvorführung „Roadtrip an die Front“

Einer der letzten Zeitzeugen erzählt seine abenteuerliche Fluchtgeschichte. Als 19-jähriger Wehrmachtssoldat flüchtet Arno Watteck 1945 von der zusammenbrechenden Front durch fremde Länder, um die sichere Heimat zu erreichen. 99 Jahre alt ist er, als er ein Menschenleben später jene Reise wiederholt. Und uns dabei auf ein Abenteuer voller Kriegsschrecken, aber auch Lebenslust mitnimmt. Immer im Gepäck: seinen tiefesinnigen Humor, seine einmalige Sicht auf die Welt.

Ein Dokumentarfilm des jungen Wagrainer Filmemachers Simon Tasek über den einzigartigen Lungauer Arno Watteck.

## Dienstag, 25. November 2025, 19 Uhr Stille Nacht Museum im Pflegerschlössl

**Ort:** Stille Nacht Museum im Pflegerschlössl, Museumsgasse 3, 5602 Wagrain

**Tickets:** € 10 bzw. € 8 für Mitglieder des Kulturvereins Blaues Fenster. Barzahlung an der Abendkasse.

**Information & Platzreservierung:** Kulturverein Blaues Fenster, Telefon +43 664 2360014 oder Mail an [kulturverein@wagrain.salzburg.at](mailto:kulturverein@wagrain.salzburg.at)

Mit freundlicher Unterstützung von

